



























sekali-kali tidak lengah dari apa yang mereka kerjakan".

Pemindahan kiblat dari Baitil Haram ke Masjidil Haram mengakibatkan keributan dan menimbulkan berbagai macam keributan, baik dari orang-orang Islam yang masih lemah imannya maupun dari orang-orang selain Islam. Mereka mengatakan, bahwa Muhammad berfikir kurang matang, sebentar menghadap kesana sebentar menghadap kemari. Ada pula yang mengatakan bahwa Muhammad telah kembali pada ajaran nenek moyangnya, sebab disekitar Baitullah pada saat itu masih banyak tempat berhala. Bahkan ada orang yang baru masuk Islam yang belum kuat imannya kemudian kembali menjadi kafir atas pemindahan kiblat tersebut, orang Yahudi dan orang munafik sangat tidak senang, sebab menurut mereka Baitil Maqdis yang didirikan oleh Nabi Sulaiman adalah tempat suci sumber agama yang di bawa oleh keturunan Israil, maka dengan berkiblatnya Muhammad ke Baitil Maqdis mereka menganggap ajaran Muhammad hanyalah jiplakan dari ajaran mereka, sekarang Muhammad berpindah kiblat Baitullah, kecewalah mereka.

Selain ayat 144 surat al-Baqoroh yang telah tersebut di atas, masih ada lagi ayat-ayat yang memerintahkan ummat Islam untuk menghadapkannya ke Baitullah. Diantaranya adalah :





























Untuk selanjutnya dapat disimpulkan, bahwa setiap jam 16.18 WIB tanggal 28 mei dan jam 16.27 WIB tanggal 16 juli setiap tahun dapat dijadikan pedoman untuk menentukan arah kiblat dengan bantuan posisi matahari secara langsung.

2.2. Berpedoman pada posisi matahari yang sedang persis berada pada azimuth Ka'bah atau berposisi pada arah yang berlawanan dengan Azimuth Ka'bah. Cara ini dikenal dengan nama pengukuran arah kiblat berpedoman pada bagian-bagian kiblat. (Badan Peradilan Agama, 1984/1985 : 39).

Untuk melakukan pengukuran arah kiblat berpedoman pada kedua cara tersebut di atas maka perlulah diperhatikan hal-hal sebagai berikut :

- a. Tongkat atau benda apa saja yang bayang-bayangnya dijadikan pedoman hendaknya betul-betul berdiri tegak lurus pada pelataran. Ukurlah dengan menggunakan lot, atau lot itu sendiri dijadikan fungsi sebagai tongkat dengan cara digantung pada jangka berkaki tiga (tripot) atau buatlah tiang sedemikian rupa sehingga berat lot itu dapat diam dan bayangannya mengenai pelataran, tidak terhalang benda-benda lain.
- b. Semakin tinggi atau panjang tongkat tersebut, hasil yang di capai semakin teliti.
- c. Pelataran harus betul-betul di atas, ukurlah pakai

timbangan air (Waterpas).

- d. Pelataran hendaknya putih bersih agar bayang-bayang tongkat terlihat jelas.
- e. Jika tersedia, lebih tepat menggunakan theodolit yang dilengkapi dengan filter cahaya. Caranya pada waktu matahari persis berposisi di atas zenith Ka'bah atau persis pada azimuth Ka'bah sesuai dengan perhitungan, arahkan teropong theodolit pada matahari, bidiklah agar titik pusat matahari persis pada titik pusat (garis silang) teropong. Kemudian matikan gerak datar peropong, lalu peropong arahkan ke suatu titik pada lokasi, beri tanda.

Maka garis pada pusat theodolit kepada tanda tersebut merupakan garis arah kiblat yang sudah tepat. (Badan Peradilan Agama, 1984/1985 : 40).

Dengan adanya beberapa metode atau cara-cara untuk menentukan arah kiblat di atas, maka jelaslah bagi ummat Islam yang ingin mencari arah kiblat secara tepat dan benar, untuk menentukannya dengan mengikuti teori di atas. Misalnya mencari arah kiblat yang benar juga tepat pada suatu daerah, dimana daerah itu akan didirikan sebuah masjid, mushalla dan sebagainya.